



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Fecha:

04/04/21

Sección: Seguridad.

Página:

11

OVACIONES

Arrestan a dos con siete kilos de marihuana

POR URBANO BARRERA

En posesión de siete kilos de droga y un arma de fuego, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a dos personas en la colonia Felipe Pescador de la alcaldía Cuauhtémoc.

El arresto se hizo durante un recorrido de vigilancia por las calles Bolaños y Aluminio, en dicha colonia.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales custodiaban una camioneta color blanco, que probablemente se utilizó para cometer un robo, a la que le dieron seguimiento a través de un cerco virtual, cuando

llegaron dos sujetos y comenzaron a quitar las placas de circulación.

De inmediato, los oficiales los detuvieron y de acuerdo a los protocolos de actuación policial, les efectuaron una revisión preventiva, tras la cual hallaron al interior de una mochila alrededor de siete kilogramos de marihuana, distribuida en tres

bolsas de plástico transparente; además se les aseguró un arma de fuego corta abastecida en su cargador con cinco cartuchos útiles y unas pinzas tipo electricista.

Ante este hecho, los dos hombres de 37 y 39 años de edad, fueron enterados de sus derechos de ley y trasladados, junto con lo decomisado y la camioneta a la que se daba custodia, ante el agente del Ministerio Público en la Fiscalía Central de Investigación en Atención al Delito de Narcomenudeo, quien definirá su situación jurídica.

Salvan a abuelito suicida en la Álvaro Obregón

ALBERTO JIMÉNEZ

Un hombre de 73 años fue rescatado, antes de que atentara contra su vida; personal de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, lo auxiliaron.

Se dijo que todo ocurrió, derivado de sus problemas de salud, por lo que con las tácticas adecuadas lo persuadieron y pusieron a salvo, en calles de la Alcaldía Álvaro Obregón.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales realizaban recorridos de seguridad como parte de sus acciones policiales, cuando fueron alertados sobre un ciudadano que se encontraba en la calle Mixtecas, colonia La Milagrosa, y que actuaba de forma inusual y visiblemente alterado, por lo que de inmediato acudieron al punto.

De manera inmediata, los oficiales activaron los protocolos de actuación y al tener contacto con el adulto mayor, quien tenía lágrimas en los ojos y se veía muy preocupado, de manera amistosa establecieron una plática cordial.

El hombre refirió que tenía problemas de salud graves y que deseaba morir, por lo cual, los oficiales establecieron un vínculo de confianza con el ciudadano, lo escucharon detenidamente por varios minutos, hasta que, a través de diálogos disuasivos, lo convencieron de desistir de su decisión.

Después de brindarle tranquilidad y estabilizarlo, el hombre les proporcionó el número telefónico de un familiar, con el que se comunicaron e hicieron saber de la situación, y luego de unos minutos, una persona que se identificó como hermano del afectado llegó al sitio.

Tras mostrar la documentación que acreditara el parentesco, el familiar mencionó a los policías de la SSC que se haría

cargo y llevaría a su hermano a su casa, por lo que agradecieron la atención oportuna y se retiraron del sitio.



El ancianito fue convencido de no atentar contra de su vida por elementos de la policía /FOTO: CORTESÍA SSCDMX

Fecha:

04/04/21

Sección:

Página:

P/P 5

 LA PRENSA

Cae pillo que desplumó a un taxista

ALBERTO JIMÉNEZ

Fue capturado un presunto responsable del robo al conductor de un vehículo de color azul, en el que viajaba como supuesto pasajero, en la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, al realizar sus acciones en materia de seguridad y prevención de ilícitos, los oficiales atendieron la denuncia del asalto a un taxista por aplicación, por lo que acudieron a las calles Alfareros y Pintura en dicha colonia.

El chofer informó a los policías que un joven al que abordó como pasajero, lo amagó con un arma de fuego y lo despojo de un teléfono móvil y dinero en efectivo, por lo que describió al probable responsable.

En una rápida acción, los policías iniciaron la búsqueda del probable responsable al que, calles adelante, interceptaron y de acuerdo a los protocolos de actuación policial, se le efectuó una revisión preventiva, tras la cual se encontró una réplica del arma de fuego y el dispositivo móvil.

El afectado reconoció plenamente al sujeto y solicitó proceder legalmente, por lo que el hombre de 24 años de edad fue detenido, informado de sus derechos de ley y posteriormente presentado, junto con los objetos asegurados, ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación legal.



Al ser detenido, el sujeto traía una réplica de un arma de fuego y un teléfono celular / FOTO: SSC CDMX

Fecha:

04/04/21

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

Consigan a hombre ante las autoridades con 85 cartuchos

POR URBANO BARRERA

Un joven fue detenido ayer en la alcaldía Álvaro Obregón tras una persecución policiaca, que culminó con el aseguramiento de 85 cartuchos y tres armas punzocortantes.

Efectivos adscritos a la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron al individuo cuando circulaban por la avenida Antigua Vía a La Venta y la calle Milanese, en la colonia Francisco Villa.

Ahí, observaron a una persona que al verlos trató de huir sin que se le hubiera marcado el alto.

El joven aceleró el paso y volteaba constantemente a ver a los policías, por lo que, a través del

equipo sonoro le marcaron el alto, sin embargo, hizo caso omiso y comenzó a correr, lo que originó una persecución pie tierra.

Metros adelante, un oficial le dio alcance y, ante la posible comisión de un delito, le requirió una revisión preventiva en apego al protocolo de actuación policial, tras la cual se encontraron en una bolsa de plástico transparente, 85 cartuchos útiles y tres armas punzocortantes de 20 centímetros de largo cada una.

Por todo lo anterior, los uniformados de la PBI detuvieron al hombre de 21 años de edad, quien fue notificado de sus derechos de ley y puesto a disposición, junto con las balas y las navajas aseguradas, ante el agente del Ministerio Público.

Fecha:

04/04/21

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

Con ejemplar acción de una mujer, recupera dinero perdido

POR URBANO BARRERA

Una mujer pidió apoyo a la policía en la estación Tacubaya para localizar a un pasajero que tiró un fajo de billetes y entregárselos.

Los hechos ocurrieron cuando los uniformados adscritos a la PA realizaban recorridos de vigilancia y seguridad en el andén de la estación Tacubaya, de la Línea 9 y fueron requeridos por una pasajera.

La ciudadana refirió que se dio cuenta cuando a un hombre que bajaba la escalera rumbo al andén, sin notarlo, se le cayó un fajo de billetes, y de inmediato ella los recogió e intentó acercarse al dueño que subió rápidamente al tren.

Al conocer las características físicas del usuario, quien traía un casco blanco utilizado en las construcciones y una mochila color azul, luego de una búsqueda y a través del anuncio por los radios de los policías, fue ubicado en uno de los vagones del



En la estación Tacubaya se registró la admirable acción de la mujer.

tren que aún no se ponía en marcha.

Tras identificarse, los policías auxiliares le explicaron al hombre de 31 años de edad lo sucedido y le presentaron a la joven que recogió los billetes.

Luego de una breve entrevista para confirmar la propiedad del mismo, el

joven mostró el recibo del cajero automático con la cantidad exacta.

Enseguida, los oficiales le hicieron entrega del dinero al propietario, quien agradeció el apoyo brindado tanto a ellos como a la pasajera por su honradez y posteriormente abordó de nuevo el tren y se retiró del lugar.



Alexis "N" pedía 2 mil pesos para bajar fotos íntimas

El detenido extorsionó a una joven para quitar de redes sociales imágenes que consiguió con engaños

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Alexis Rafael "N" pidió a su víctima, una joven de 21 años, una prenda íntima y 2 mil pesos para bajar de redes sociales y de una página web cada una de las fotos y videos íntimos que logró obtener de ella a través de engaños.

Esto se desprende de la investigación que realizó la fiscalía capitalina en su contra bajo los términos de las reformas al Código Penal, conocida como *Ley Olimpia*, y por la cual logró, en la audiencia inicial, la vinculación a proceso del detenido en Mérida, Yucatán, quien permanecerá en el Reclusorio Oriente.

De acuerdo con el expediente, el 15 de abril de 2020, cerca de las 15:00 horas, Alexis Rafael, a través del número celular con terminación 76 42, contactó a su víctima haciéndose pasar por una amiga.

En este primer punto, el sujeto utilizó a otra persona, un coimputado que no ha sido detenido, para que simulará llamarse Camila, y a través de mensajes de texto, le dijo a la joven que participaran juntas



Alexis Rafael "N" fue detenido el viernes y enviado al Reclusorio Oriente por elementos de la SSC.

en un sitio de internet en el que intercambiaban todo tipo de fotografías por dinero.

Para engancharla, Alexis Rafael y su cómplice enviaron a la víctima fotos íntimas de supuestamente Camila, para que no desconfiara y así se atreviera a enviar material, e incluso, videos.

El imputado, según la indagatoria, también tuvo contacto con otra víctima—amiga de la primera— con quien aplicó el mismo *modus operandi*.

Sin embargo, ambas se dieron cuenta de que habían usurpado la identidad de Camila, pues ella les dijo que nunca se había comunicado con ellas y menos para esas actividades. Cuando quisieron contactar a la persona con la que habían intercambiado mensajes, ya las había bloqueado.

En agosto de 2020, Alexis Rafael "N" volvió a contactar a la jo-

AUTORIDADES

"El imputado, según la indagatoria, también tuvo contacto con otra víctima—amiga de la primera— con quien aplicó el mismo *modus operandi*"

ven de 21 años, simulando ser abogado, le mandó captura de pantalla de los videos y fotos, y le dijo que había un grupo cerrado en Telegram en el que se estaban vendiendo sus fotos y videos. Dicho grupo fue identificado por las autoridades como "Sets".

El hombre proporcionó una cuenta bancaria a nombre de su madre, datos con los cuales la policía capitalina lo localizó en Mérida, Yucatán, en donde fue detenido.

La fiscalía capitalina comprobó que el sujeto, bajo el alias de *Charlie Montoya*, comercializó las fotos en 137 pesos a los miembros del grupo, pero sólo 11 personas pagaron. Con estos elementos, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** lo detuvo. Alexis ayer fue vinculado a proceso por los delitos de extorsión simple y contra la intimidad sexual. ●

137

PESOS

cobraba por fotos íntimas de sus víctimas Alexis Rafael en un grupo; sólo 11 adquirieron el material.

Cae todo el peso de Ley Olimpia

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Alexis Rafael Valdez, el primer detenido en cumplimiento de la Ley Olimpia, fue vinculado a proceso por delitos contra la intimidad sexual y extorsión agravada en grado de tentativa.

Fuentes ministeriales señalan que el Juez de Control impuso prisión preventiva justificada, por lo que per-

manecerá en el Reclusorio Oriente.

Además, el impartidor de justicia fijó tres meses para el cierre de la investigación complementaria.

El imputado fue detenido en Mérida, como resultado de la coordinación con la Fiscalía General de Justicia de Yucatán.

Una joven lo denunció en abril del año pasado porque sufrió acoso y amenazas vía redes sociales por

parte de Alexis Rafael Valdez, quien suplantó a una amiga.

En los mensajes que el imputado enviaba, convenció a la denunciante de que le mandara fotografías íntimas, que después hizo públicas en la red de mensajería Telegram.

Al mismo tiempo la víctima fue contactada por un abogado que le ofreció borrar esas imágenes de las redes sociales a cambio de dinero.



■ Alexis Rafael Valdez está en el reclusorio oriente.

ROSTRO CUBIERTO POR LA AUTORIDAD



■ La BVA advierte posibles daños por paseos con calor.

Piden cuidar a animales ante el calor

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Al igual que los seres humanos, los perros y gatos resienten las altas temperaturas registradas en la CDMX, por lo que requieren también de cuidados especiales, explicó **Félix Díaz Alberto, coordinador Operativo de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA).**

En las últimas semanas, en la Capital se han registrado temperaturas de hasta 30 grados, clima que provoca que los caninos, por ejemplo, lleguen a presentar jadeo, síntoma de posible deshidratación, explicó el funcionario capitalino.

Destacó que en esta época del año, a los animales de compañía se les debe dar agua con mayor frecuencia y ésta debe ser renovada si pasa el tiempo, ya que tibia les hace daño.

Por otra parte, se deben procurar los paseos cuando las temperaturas no sean muy altas, sino en horarios en los que el calor sea menos intenso, como en las mañanas o noches.

Esto debido a que sus patas se lastiman con el calor del cemento o asfalto, explicó Díaz Alberto.

“Les afecta (el calor a los animales de compañía) emocionalmente, igual que a nosotros”, explicó el elemento.

También señaló que se debe evitar que la exposición prolongada al sol, por lo que se debe considerar la colocación de un techo para que tengan dónde resguardarse los animales que permanecen en exteriores.

Además, indicó que la vacuna contra la rabia, por lo menos cada año, es esencial como parte de sus cuidados.

“Todos los que tenemos animales de compañía tenemos una obligación como dueños responsables: la de tener a nuestros animales de compañía vacunados principalmente contra la rabia”, refirió Díaz Alberto sobre la relación del calor como exacerbante del virus.

Félix Salgado Díaz,
de la BVA

■ Les afecta (el calor a los animales de compañía) emocionalmente, igual que a nosotros. ¿Cuántas veces no nosotros estamos en el calor y a veces hasta de malas?”

Fecha:

04/04/21

Sección:

CDMX

Página:

P.P. 7

1



SUPERVISA
VACUNACIÓN
MASIVA

P7



DISCRETA

La mandataria acudió a las distintas sedes para observar la aplicación del antídoto, sin realizar mensajes a la prensa.

#SALUD

SUPERVISA SHEINBAUM VACUNACIÓN

1.6

• MILLONES DE ADULTOS MAYORES HAY EN LA CAPITAL.

13

• ALCALDÍAS FALTAN DE RECIBIR LA SEGUNDA DOSIS.

LA JEFA DE GOBIERNO VISITÓ LOS MACROCENTROS DE INMUNIZACIÓN CONTRA EL COVID EN ADULTOS MAYORES EN DISTINTAS ALCALDÍAS DE LA CAPITAL

POR ALMAQUID GARCÍA

L

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, supervisó diversos Macrocentros de Vacunación contra Sars-CoV-2 en Gustavo A. Madero e Iztapalapa, en su segundo día de actividades.

La mandataria capitalina inspeccionó que la última fase de vacunación de la primera dosis transcurra en calma, de manera ágil y sin aglomeraciones en las sedes en las que estuvo presente.

La mandataria destacó el trabajo que realizan en conjunto los Siervos de la Nación y personal de

2

diversas dependencias como la SSC, Secretaría de Medio Ambiente, del Bienestar Social, Finanzas, Marina, Guardia Nacional, entre otras, para lograr en esta última fase, que todos los adultos mayores, tengan su primera dosis.

Sheinbaum Pardo fue testigo de cómo los trabajadores del programa *Ponte Pilo* animaron a los presentes en la secundaria Técnica 85, en la zona de observación, tras recibir el biológico Sputnik V y con música de la Sonora Santanera, realizaban ejercicios en su silla de espera.

Acudió a la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas, Unidad

SIGUEN LAS JORNADAS

• El 12 de abril, inicia la aplicación de la segunda dosis de la vacuna.

• Adultos mayores en Iztacalco, Tláhuac y Xochimilco, ya tienen dos dosis.

• Para agilizar la aplicación se debe llevar la CURP e identificación.

Zacatenco y al Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", para revisar las condiciones y la atención a los adultos mayores.

En su cuenta de Twitter, la funcionaria capitalina, agradeció el apoyo que presta el Instituto Politécnico Nacional para la atención de este sector de la población.

"Gracias al @IPN_MX por el apoyo en la vacunación. Supervisando Ciencias Biológicas en la alcaldía de Gustavo A. Madero. Sin filas. Gracias a las personas mayores por ayudarnos a asistir de acuerdo con la primera letra del apellido paterno", redactó.

En la Escuela Nacional Preparatoria No. 9 "Pedro de Alba" de la UNAM, agradeció a la máxima casa de estudios.

De la alcaldía Gustavo A. Madero, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se trasladó al Deportivo de Santa Cruz Meyehualco, en Iztapalapa, en donde a pesar de que hubo algunos retrasos, se logró agilizar el acceso, al igual que en el CECYT 7, TELECOM, la Unidad Militar "El Vergel" y en el plantel de la Universidad Autónoma Metropolitana en esa demarcación, donde también hubo aplicación del biológico. "

Fecha:

04/04/21

Sección:

Capital.

Página:

25

Segundo día de vacunación en Iztapalapa y GAM fue más ágil

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la capital, supervisó ayer las macrounidades de vacunación en las alcaldías Gustavo A. Madero e Iztapalapa, donde la afluencia de adultos mayores se normalizó, por lo que el procedimiento fue ágil y sin contratiempos.

La mandataria reiteró que hay vacunas contra el Covid-19 para todos, por lo que pidió que se respete el calendario y se acuda el día que corresponda según la primera letra del apellido paterno, con el fin de evitar aglomeraciones y agilizar la aplicación del biológico.

En esas instalaciones, verificó las áreas de registro y observación, donde escuchó a los adultos mayores, quienes agradecieron la participación de servidores públicos para mejorar la atención, desde que llegaran hasta que se retiran.

La visita empezó en las sedes de Gustavo A. Madero, donde recono-

ció a los participantes del programa Ponte Pila, quienes al ritmo de la cumbia *Yolanda*, de Los Gatos Negros de Tiberio, ejercitaron a los asistentes en la zona de observación de la secundaria técnica 85 República de Francia.

En ese inmueble, Sheinbaum dio las gracias por el apoyo del Instituto Politécnico Nacional, de la Universidad Nacional Autónoma de México y del personal médico del IMSS para el correcto desarrollo de la estrategia de vacunación.

Ayer concluyó la jornada de aplicación de la primera dosis para los adultos mayores en las alcaldías Alvaro Obregón, Benito Juárez y Cuauhtémoc, y continuó por segundo día en Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

En la alcaldía Álvaro Obregón las muestras de apoyo no se hicieron esperar. Vecinos elogiaron el trabajo realizado en la sede de la **Universidad de la Policía, donde** cadetes y funcionarios apoyaron en la logística, desde el traslado

de adultos hasta la agilización del tránsito vehicular.

En el deportivo Santa Cruz Meyehualco, en Iztapalapa, también hubo espontáneos mensajes plasmados en cartulinas, como el que dejó Vicky en una de las bardas. "Que Dios los cuide y proteja a todos... por su amabilidad y desvelo. Gracias por mi vacuna".

Al cierre del día se logró vacunar con la primera dosis a un millón 151 mil 598 adultos mayores, es decir, 70 por ciento de los 1.6 millones incluidos en el padrón del Instituto Nacional Electoral.

En Iztapalapa y Gustavo A. Madero la inoculación continuará hoy y se lleva un avance de 35 por ciento en los dos primeros días, con 100 mil 158 personas en la primera alcaldía y 82 mil 840 en la segunda.

FGJ Y SSC HAN ASEGURADO 114 TONELADAS

Autopartes robadas pueden recuperarse

MANUEL COSME

Una vez acopiadas, autoridades las entregan a los dueños que denunciaron el hurto

En los tres primeros meses del año, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México han efectuado al menos 29 cateos a predios donde se han encontrado refacciones y automóviles al parecer con reporte de robo.

De acuerdo con información proporcionada por esas dependencias policíacas, en las revisiones se aseguraron más de 114 toneladas de autopartes y 251 vehículos.

Estos operativos son parte de las acciones emprendidas para combatir el delito de robo de vehículo y autopartes, las cuales una vez acopiadas son almacenadas en bodegas oficiales para ser entregadas a sus propietarios, si es que las reclaman; de lo contrario, son convertidas en chatarra después de que pasa un tiempo indeterminado.

De los casos más recientes destaca el cateo efectuado en un predio de la colonia Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa, donde se encontraron 100 toneladas de autopartes y placas de circulación de distintos vehículos.

Al dar seguimiento a ese decomiso, la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito del Robo de Vehículo y Transporte dio cuenta que las refacciones halladas en el lugar están relacionadas con nueve car-

114

TONELADAS DE autopartes han sido aseguradas por autoridades

29

CATEOS SE han realizado en los primeros tres meses del año

FOCO ROJO

BENITO JUÁREZ es la alcaldía con más reporte de robo de vehículos y autopartes en la Ciudad de México

petas de investigación por automotores reportados como robados.

De esas averiguaciones, tres fueron iniciadas en junio, noviembre y diciembre del año pasado en la Fiscalía de Investigación Territorial de Tlalpan; otras dos en enero y febrero de 2020 en la correspondiente a Coyoacán; y la última se registró en Xochimilco.

Respecto a las otras tres, se encuentran radicadas en la Fiscalía General de Justicia del Estado de México y corresponden a hurtos con denuncias presentadas en 2020 en los municipios de Ecatepec, Nezahualcóyotl y Toluca, respectivamente.

Iztapalapa es la alcaldía donde más inspecciones se han registrado con 14, el segundo lugar lo comparten Gustavo A. Madero y Milpa Alta, cada una con cuatro, y el tercer lugar corresponde a Xochimilco con dos.

En su programa de Persecución Policial de este año, la FGJCM plantea atender los casos de hurto violento de automotores por medio de las Unidades de Robo de Vehículo integradas por un Ministerio Público, policías de Investigación y peritos, a fin de elaborar expedientes de calidad y enfrentar este fenómeno delictivo.

Por otro lado, en coordinación con autoridades de la ciudad y las alcaldías se establecerán acciones para disuadir el robo de vehículo, así como obtener información de la ciudadanía mediante la denuncia de organizaciones o lugares en los que se realice el desvalijamiento de autos, esto como parte de la Estrategia de prevención del robo de vehículo.

Fecha:

04/04/21

Sección:

Página:

2



Dependencias de seguridad apuestan por la denuncia ciudadana de lugares donde grupos criminales desmantelan los vehículos /ARCHIVO/CORTESIA FGJ CDMX

Fecha:

04/04/21

Sección: Seguridad.

Página:

10

OVACIONES

Quiso sobornar a la ley; fue detenido en la Cuauhtémoc

POR URBANO BARRERA

Un hombre que intentó dar dinero a un policía para liberar a una persona, fue detenido por oficiales de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina en la alcaldía Cuauhtémoc.

Los hechos ocurrieron en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Los oficiales de la SSC realizaban sus labores de prevención y vigilancia cerca de las instalaciones del Ministerio Público en Cuauhtémoc-2, cuando un sujeto se acercó a los uniformados y les ofreció 5 mil pesos en efectivo, a cambio de que liberaran a su amigo, quien se

encontraba a bordo de un vehículo azul y evitar que fuera presentado ante la autoridad ministerial.

Ante tales hechos, los policías se negaron a recibir el dinero y detuvieron al hombre, a quien se le realizó una revisión preventiva conforme a los protocolos de actuación policial, tras la cual se le aseguró un desarmador, una tarjeta bancaria, un dispositivo móvil y dinero en efectivo.

Al detenido de 37 años de edad, se le informaron sus derechos de ley y fue puesto a disposición, junto con los objetos asegurados, del agente del Ministerio Público quien determinará su situación jurídica.